



Voici notre Record—A vous de Juger

Il y a vingt-huit ans que nous avons débuté en affaires. Dans ce laps de temps "Salada" a porté la production de quelques milliers de paquets de la première année à trente millions de paquets en 1919. Durant cette période plusieurs centaines de thés en paquet ont paru et disparu de la circulation. Presque tous se sont écriés "Eureka! nous avons enfin le thé qui va détrôner "Salada" ", mais ils ont été florissants pendant un jour et s'en sont allés. Presque tous ont abandonné la lutte aujourd'hui et ils ont laissé derrière eux une traînée de paquets sur les rayons d'épicerie qui ont dû être sacrifiés avec une perte considérable pour l'épicier.

Nous avons établi incontestablement notre droit d'être considérés comme une institution permanente et d'affirmer que "Salada" offre au public une qualité qui ne peut être remplacée. Beaucoup de commerçants avisés ont naturellement compris que la seule conduite profitable était d'abandonner tous les autres thés pour le "Salada" et de profiter des bénéfices créés par leur demande toujours croissante.

A l'appui de notre argument nous dirons que CHAQUE SEMAINE de cette année a montré une augmentation énorme sur la semaine correspondante de l'année dernière et que notre augmentation totale pour les 16 premières semaines de 1920 est de 736,333 livres.

Salada Tea Company of Canada, Limited